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1 Coríntios 3:16-17 
Não sabeis vós que sois o templo de Deus e que o Espírito de Deus habita em vós? Se 
alguém destruir o templo de Deus, Deus o destruirá; porque o templo de Deus, que sois 
vós, é santo. 
 

O Senhor sempre fez uso do homem para velar-Se por meio dele a fim de ser conhecido 
pelo mundo. Primeiramente Ele usou os patriarcas e em seguida os profetas. Eles eram 
não somente pregavam a Palavra, mas eles próprios eram a Palavra de Deus feito 
carne, para manifestar Deus ao povo. 
 
A Maneira de Um Verdadeiro Profeta de Deus (13/05/1962) §§ 117-118 
Amós era a Palavra de Deus caminhando pela estrada. Ele entrou, rudemente, não na 
moda do mundo. Ele veio no poder do Espírito. É desta maneira que a Palavra de Deus 
vem. Não no credo organizacional, não em algo efeminado no púlpito; mas vem no 
poder do Espírito, para manifestar Deus à nação e ao povo. É uma diferença. Quanta 
diferença! 
 
Até que Ele nos enviou o Seu Filho unigênito para que todos pudessem conhecê-Lo em 
toda a Sua plenitude. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 300 
Aí está de novo, o Jeová do Velho Testamento é o Jesus do Novo. ―Ouve pois, ó Israel, 
o Senhor teu Deus é o ÚNICO Deus.‖ O Novo Testamento não revela um OUTRO Deus, 
é uma revelação adicional do ÚNICO E MESMO DEUS. Cristo não desceu para dar a 
conhecer a Si mesmo. Ele não veio para revelar o Filho. Ele veio para revelar e dar a 
conhecer o Pai. (He came to reveal and make known the Father) Ele nunca falou de 
dois deuses; Ele falou de UM só Deus. E agora nesta última era, voltamos à revelação 
de coroamento, a mais importante revelação da Divindade em toda a Bíblia, que é: 
JESUS É DEUS; ELE E O PAI SÃO UM: HÁ UM ÚNICO DEUS, E SEU NOME É 
SENHOR JESUS CRISTO. 
 
Então o nome de é Jesus, e é assim que Ele quer ser conhecido, de modo que foi esse 
mesmo Nome que Ele deu para o Seu Filho. 
 
João 17:11-12 
Pai santo, guarda-os em Teu nome, que Me deste, para que eles sejam um, assim 
como Nós. Quando Eu estava com eles, guardava-os em Teu nome, que Me deste. 
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Sendo assim, Jesus nos revelou Deus por meio de Si mesmo, o que O torna Deus para 
a Igreja. Não um segundo ou outro Deus, mas o próprio Deus, embora o Filho em Si não 
seja Deus. 
 
E se Deus e o Seu Filho tem o mesmo nome, mas são dois Seres diferentes, isso 
significa que existem dois Jesus. 
 
Senhores, Queríamos Ver a Jesus (12/06/1958) § 55 
Quando Ele esteve aqui na terra, quantos sabem que Aquele era a Coluna de Fogo que 
seguiu os filhos de Israel no deserto, que era Cristo, o Anjo da Aliança? Tudo bem. E 
quantos sabem que Aquele era Jesus em Jesus, Aquele mesmo Espírito? 
 
Então, você tinha o Filho de Deus que era chamado de Jesus e dentro Dele havia outro 
Jesus que era o Seu Deus e Pai. Quando o irmão Branham ensinava, como os primeiros 
apóstolos, de que Deus tinha um Filho, ele não estava afirmando com isso que Jesus 
seria um segundo deus ou um deus menor, ou um deus com duas naturezas, ou mesmo 
que houvesse uma dualidade de deuses, mas que havia dois Jesus atuando e falando 
naquele corpo de carne. 
 

Cristo é Senhor e Deus 
 
Justino, um dos pais da igreja e mestre de Irineu, procurava ensinar a mesma coisa que 
o apóstolo João e os demais apóstolos, de que Aquela Palavra que estava com Deus no 
princípio era Deus sendo gerado por Deus. Isso não significa dois deuses, mas que 
Deus mesmo estava sendo revelado e conhecido por meio Daquela Palavra ou Verbo 
que saiu Dele no princípio.  
 
Justino de Roma – Diálogo com Trifão - Capítulo 61 
Eu prossegui: — Amigos, apresentar-vos-ei outro testemunho das Escrituras sobre um 
princípio anterior a todas as criaturas que Deus gerou, certa potência racional de 
Si mesmo, (Ou seja, o Filho que foi gerado antes da criação era uma manifestação de 
Deus mesmo) que é chamada pelo Espírito Santo de Glória do Senhor, às vezes Filho, 
outras Sabedoria, (No livro de Provérbios) ou ainda Anjo ou Deus, Senhor, Palavra. Ela 
mesma se autodenomina Chefe do exército, ao aparecer em forma de homem a Josué, 
filho de Naum. Todas essas denominações Lhe são atribuídas por estar a serviço da 
vontade do Pai e por ter sido gerada pela vontade do Pai. (...) Entretanto, será a palavra 
da sabedoria que me dará testemunho, pois ela é esse mesmo Deus gerado pelo Pai 
do universo e que subsiste como Palavra, Sabedoria, poder e glória Daquele que A 
gerou. Ela diz o seguinte, pela boca de Salomão: ―Depois de anunciar-vos o que 
acontece cada dia, ater-me-ei a enumerar-vos as coisas que existem desde a 
eternidade. O Senhor Me gerou como princípio de Seus caminhos para as Suas obras. 
Alicerçou-Me antes do tempo, no princípio, antes de fazer a terra, antes de criar os 
abismos, antes de fazer brotar as fontes das águas, antes de assentar as montanhas, 
antes de todas as colinas, Ele Me gerou. (...) Demonstrei profundamente que Cristo, 
que é Senhor e Deus, Filho de Deus, antes apareceu prodigiosamente como 
Homem, como Anjo e também na glória do fogo, como na visão da sarça e no 
julgamento de Sodoma. 
 
Isso porque Jesus disse que tanto o Pai estava Nele como Ele estava no Pai, por ser 
uma parte de Deus. 
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Os judeus sem compreenderem isso, quiseram apedrejar a Jesus porque entenderam 
que como Ele Se apresentava como Filho de Deus, isso para eles era o equivalente a 
fazer de Si mesmo Deus. 
 
João 10:33 
Os judeus responderam, dizendo-Lhe: Não Te apedrejamos por alguma obra boa, mas 
pela blasfêmia; porque, sendo Tu Homem, Te fazes Deus a Ti mesmo.  
 
Os judeus haviam entendido que Jesus estava querendo dar a conhecer a Deus para 
eles por meio de Sua vida, pois antes de fazer isso com a Igreja gentílica, Ele tentou 
fazer com o povo de Israel. E para os pais pré-nicenos, Jesus era Deus pelo simples fato 
de Ele ser o Filho primogênito de Deus. 
 

Justino de Roma – Diálogo Com Trifão – Capítulo 125  
Por isso, através do mistério da luta que Jacó enfrentou com Aquele que lhe apareceu 
para cumprir a vontade do Pai, mas que era Deus, por ser Filho primogênito antes de 
todas as criaturas, foi profetizado que o Cristo, feito homem, faria. 
 
Justino de Roma – Diálogo Com Trifão – Capítulo 127 
Portanto, nem Abraão, nem Isaque, nem Jacó, nem qualquer outro homem jamais viu 
Aquele que é o Pai inefável e Senhor absoluto de todas as coisas e também do 
próprio Cristo, mas viu Seu Filho, que também é Deus por vontade Daquele, (O 
Filho é o único que pode ver a Deus e Sua forma) e Anjo por estar a serviço de Seus 
desígnios, Aquele mesmo que o Pai quis que nascesse Homem por meio da virgem e 
que, em outro tempo, Se tornou fogo para falar com Moisés a partir da sarça.  
 
Justino de Roma – Diálogo Com Trifão - Capítulo 48 
Todavia, Trifão, mesmo que eu não pudesse demonstrar que o Filho do Criador do 
universo preexiste como Deus e que nasceu como Homem de uma virgem, nem por 
isso deixa de ser provado que Jesus é o Cristo de Deus.‖ 
 
Veja que apesar de chamar Jesus de “Deus”, Justino ao mesmo tempo faz uma 
distinção entre Ele e o único Deus. Jesus preexiste como Deus porque mesmo antes de 
qualquer coisa ter sido criada, o Filho já existia na forma de Deus. 
 
Filipenses 2:5-7 
De sorte que haja em vós o mesmo sentimento que houve também em Cristo Jesus, 
que, sendo em forma de Deus, não teve por usurpação ser igual a Deus, mas 
esvaziou-Se a Si mesmo, tomando a forma de servo, fazendo-Se semelhante aos 
homens. 
 
O que Paulo está dizendo aqui é que antes de Jesus ter descido para assumir a forma 
de homem, o mesmo preexistia nos Céus com Seu Pai e na forma de Deus. E isso que 
Paulo nos fala aqui ajuda-nos a entender melhor João 1:1 
 
João 1:1-2 
No princípio era a Palavra, e a Palavra estava com Deus e a Palavra era Deus. Ele 
estava no princípio com Deus. 
 
João aqui diz que Aquele que era Deus estava com Deus. João não estava pregando 
dois deuses, mas apenas mostrando que o Filho que foi gerado antes da criação era 
uma imagem e cópia perfeita de Deus, e existia na forma de Deus. Ou seja, desde o 
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princípio Deus usou o Seu Filho para Se manifestar e ser conhecido, e inclusive ser 
adorado. E Quem primeiro O adorou foi o Seu próprio Filho que estava com Ele. 
 
O Sofrimento do Nosso Senhor Jesus Cristo (21/03/2008) – Lee Vayle 

Agora então, você pode considerar João 1:1 como sendo o primeiro movimento de 
Deus, o que é perfeitamente correto, ou você pode tomar o nascimento de Jesus onde 
Deus deu à luz a Jesus, (Ou Jesus que deu à luz a Jesus) e ao mesmo tempo Deus 
deu à luz a Deus, porque ―Deus‖ é um objeto de adoração, e não havia ninguém lá para 
adorá-Lo. (Nem os anjos) E você notará que a Bíblia diz: ―Bendito seja o Deus e Pai de 
nosso Senhor Jesus Cristo‖, o Deus e Pai. Então ―Deus‖, significa que o Filho adorou o 
Seu Pai. 
 
Foi por isso que João disse no seu evangelho: 
 
João 1:18 
Ninguém jamais viu a Deus; o Deus unigênito, que está no seio do Pai, é Quem O 
revelou. 
 
É assim que está nos manuscritos mais antigos do grego. João não estava com isso 
pregando dois deuses. João chamou Jesus de “Deus” em João 1:1 quando o Filho era 
apenas um Halo de luz em uma forma teofânica humana, porque sabia ao mesmo tempo 
que era a forma visível do Espírito Santo; e agora quando esse mesmo Filho veio em um 
corpo de carne, João volta a chamá-Lo de “Deus”, porque o Seu Pai também estava 
visível naquela forma. 
 

Deus Se Expressou Através de Seu Filho Para Ser Adorado 
 
Durante toda a infância e adolescência de Jesus nenhuma obra foi feita, até que Deus 
Se encarnou naquele corpo que Ele criou. O irmão Branham explicava que o Filho só 
poderia tornar Deus revelado e conhecido porque o Seu Pai habitou em Seu corpo para 
Se tornar conhecido por meio Dele, pois fora isso, ninguém mais poderia ver Deus. 
 
Amor (26/07/1956) § 3  
Agora, eu – eu normalmente explico isso assim. E talvez para o recém-chegado aqui, 
que nunca me ouviu tentar explicar isso... Veja, um dom, toda a Plenitude de Deus 
habitou em Jesus Cristo. Nós sabemos disso. Ele era tudo... Ele era Deus completo. 
(Tanto em teofania como mais tarde em carne. É por isso que mais tarde em seu livro 
das Eras da Igreja ele dirá: “JESUS É DEUS; ELE E O PAI SÃO UM‖) A – a Pomba 
desceu, quando nós pregamos na outra noite em ―A Pomba e o Cordeiro‖. E a Pomba 
permaneceu no Cordeiro. Ela ficou lá. Ele era Emanuel. Deus estava em Seu 
tabernáculo. O Filho de Deus, que era Jesus, era a carne de Deus, um tabernáculo 
em que Deus habitou aqui na terra. E agora, isso era – isso era Cristo e Deus que 
Se uniram. (Mais uma vez isso ajuda a entender aquela expressão em seu livro: 
“JESUS É DEUS; ELE E O PAI SÃO UM‖. Porque ambos Se uniram) E é assim que 
Deus pode ser visto. Ninguém viu o Pai em momento algum, mas o Filho unigênito O 
revelou. (Justino disse que Jesus era o única que podia ver Deus) Vê? Em outras 
palavras, Deus estava em Cristo, mostrando a Sua atitude para com o povo. Vê? O 
que Ele era, o que Deus era, Ele estava Se expressando através de Jesus Seu 
Filho. Vê? Como Ele habitou Nele, fazendo Jesus e Deus... Jesus sendo o Tabernáculo 
em que Deus estava habitando aqui na terra... ―Um corpo Me preparaste.‖ Vê? E Deus 
habitou em Jesus Cristo. E isso fez com que o Pai e o Filho Se unissem agora e Se 
tornassem Um. 
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A Semente Não Herdará Com a Palha (29/04/1965) § 32 
Como no princípio, Deus, Deus habitava só, porque Ele era o Eterno, veja, nem era 
Deus. Deus é um ―objeto de adoração.‖ E o Logos, como chamamos Isso, a Palavra que 
saiu de Deus, Isso, qualquer um sabe que Esse era o Anjo do Senhor, ou a Palavra do 
Senhor, que seguiu os israelitas pelo deserto; o Anjo do Concerto, o Logos que saiu de 
Deus. E depois esse Logos tornou-Se carne e habitou entre nós. Agora estamos em São 
João 1: ―No princípio era a Palavra, a Palavra estava com Deus, e a Palavra era Deus.‖ 
E agora, como Ele entregou Sua vida por nós, então o Seu Espírito volta sobre nós. 
Jesus disse: ―Naquele dia conhecereis que Eu estou no Pai, o Pai em Mim; Eu em vós, e 
vós em Mim.‖ 
 
Então Deus é conhecido e adorado através da própria exposição que Ele corporalmente 
fez por meio do Seu Filho. 
 
Mordomia Nº. 5 (01/03/1997) – Lee Vayle  
Agora, aqui, (e estamos olhando para a adoração), vamos ver aqui, então, desta vinda 
daqui, que é a de vermos a Deus, Pai. Agora, na verdade, antes de ser Deus, Ele 
precisa ter alguém para adorá-Lo. Agora, o irmão Branham disse: ―Uma luz se formou, 
antes que houvesse uma partícula de poeira estelar, antes que houvesse um sopro de 
vento‖, e então ele disse ―antes que houvesse um átomo‖, o qual ele deveria ter dito em 
primeiro lugar, ou um molécula, ou há tantas coisas que você poderia dizer, enquanto 
você desce, desce, desce, o que é quase... Um microscópio pode finalmente encontrar 
isso? Eu não sei. Então, você chega aqui embaixo, Ele tem que ser um Pai. E ao mesmo 
tempo Ele é um Pai, então Ele automaticamente se torna Deus. Mas lembre-se disto, a 
Escritura disse: ―Bendito seja o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo‖. E a razão 
pela qual Ele sempre coloca aí, Deus diante do Pai, é com base no fato de que este é 
um Filho, e Ele é subserviente ao Pai, e a Paternidade é a Divindade. Portanto, é 
―bendito seja o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo‖, porque Ele era tudo isso 
antes de ter um Filho. E o Filho foi o primeiro que tirou a plena posição do pensamento 
de Deus, a Palavra de Deus, o Unigênito, e Nele a plenitude da Divindade é incorporada. 
E eu vejo desta maneira: não somente Deus estava Nele plenamente, expondo-Se ao 
mundo em forma corpórea, mas todas as coisas que Deus faz dentro e através do 
Corpo tinham que vir através de Jesus, o Filho, aqui em cima. Então, aqui está Ele 
aqui em cima e daí vem o Filho. E Ele é o Filho de Deus. 
 
O Único Lugar de Adoração Provido por Deus (28/11/1965) § 221 
Todavia Ele disse: ―Eu escolherei o lugar para pôr o Meu Nome.‖ E o Nome era Jesus. E 
Jesus é a Palavra, São João 1. Está certo? Esse é o lugar de adoração, em Cristo, a 
Palavra. ―Eu venho em Nome de Meu Pai.‖ 
 
Tenha Fé em Deus (00/09/1954) § 10 
A Palavra de Deus é a verdade. Esta é a verdade, e Jesus Cristo é a Palavra 
manifestada. 
 
Jesus é a Palavra no sentido lato da palavra “Logos”, que quer dizer “Palavra” ou 
“pensamento expressado”. Mas Deus não pode ser um “pensamento expressado”, pois 
isso equivaleria dizer que houve alguém antes e que pensou Deus, e ninguém poderia 
existir antes de Deus para poder pensá-Lo. Então Jeová Deus precisa ser a Palavra de 
uma outra maneira, no sentido de ser a “Palavra Original”, ou seja, a Mente divina que 
produz o pensamento que depois é expresso e se torna a Palavra falada em si. Deus é a 
Palavra invisível, enquanto que o Filho é a máscara dessa Palavra que A torna visível 
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para nós. Quando João disse no seu Evangelho que a Palavra era Deus no princípio, é 
porque Jesus tornava Deus conhecido por meio daquilo que Deus mesmo fazia através 
do Seu Filho. E assim, a glória que vemos refletida no Filho é a mesma glória de Seu 
Pai. 
 
Então veja que Deus enviou o Seu Filho não exatamente para que o mundo O 
conhecesse, mas para que Ele mesmo pudesse ser revelado ao mundo através de Seu 
Filho e mostrar que ambos viviam em uma perfeita unidade, da qual toda a Igreja 
também deveria manifestar. 
 
João 17:18-21 
Assim como Tu Me enviaste ao mundo, também Eu os enviei ao mundo. E por eles Me 
santifico a Mim mesmo, para que também eles sejam santificados na verdade. E não 
rogo somente por estes, mas também por aqueles que pela Sua Palavra hão de crer em 
Mim; para que todos sejam um, como Tu, ó Pai, o és em Mim, e Eu em Ti; que 
também eles sejam um em Nós, para que o mundo creia que Tu Me enviaste. E Eu 
dei-lhes a glória que a Mim Me deste, para que sejam um, como Nós somos um.  
 
Ou seja, assim como Deus fez do Filho unigênito o Seu tabernáculo, agora Ele quer 
fazer de toda a Sua Igreja Seu tabernáculo sobre a terra. 
 
Quando Cristo disse que nós deveríamos ser um com Eles, assim como Eles eram um, 
significa que assim como Cristo veio para dar a conhecer o Seu Pai, nós fomos enviados 
por Cristo para fazer o mesmo que Ele fez, que é tornar Deus conhecido para o mundo, 
exatamente como os profetas do Antigo Testamento fizeram. Lá Deus era conhecido por 
meio deles, mas agora Deus quer ser conhecido e revelado ao mundo por meio da Sua 
Igreja. 
 
Para Que Foi Dado o Espírito Santo? (17/12/1959) §§ 83-84 
Então Ele disse: ―Agora espere um minuto. Não vos deixarei sem consolo, estou 
voltando para estar convosco. Portanto,‖ Ele disse, ―as obras que Eu faço, vós também 
fareis.‖ O propósito de enviar o Espírito Santo era para Deus continuar através de um 
grupo de pessoas, para continuamente manifestar Deus ao mundo. 
 
Portanto, não é somente por meio de um ministro ou pregador que Deus pode ser 
conhecido, mas por cada membro do Corpo de Cristo que O recebeu em Sua Palavra e 
que se tornou uma testemunha viva Dela. 
 

A Agência de Deus Sobre a Terra 
 
Sendo assim, qualquer membro da Sua Igreja que esteja conectado ao Seu Espírito e 
que tenha sido lavado pela Palavra é idôneo para representá-Lo. 
 
A Ele Ouvi (26/01/1958) § 8  
Deus opera somente através de Sua Igreja. A Igreja é a agência de Deus. Ele disse 
em um lugar no Evangelho: ―Eu sou a videira, vós sois os ramos‖. A videira não dá 
frutos; ela limpa o ramo e o ramo dá frutos. Então a Igreja é o Ramo em que o Espírito 
Santo está operando. Ele fala através dos lábios do pastor. Ele opera através das 
mãos dele. E através dos dons divinos Ele assenta o Seu corpo em emoções, guiado 
pelo Espírito Santo, esvaziando-se e deixando o Espírito Santo assumir o controle. Ele 
traz mensagens; ele vê visões. E grandes coisas, não importa o que seja que Deus o 
tenha escolhido para ele fazer, se ele se render ao Espírito, (Se ele foi limpo pela 
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Palavra e renunciou a todos os credos e dogmas dos homens) Deus operará através 
dele, ou em qualquer membro de Sua Igreja. 
 
Então, observe que o ensino do irmão Branham é de que após Deus ter usado o Seu 
Filho como um agente ou representante Seu, agora Ele está usando a Sua igreja. Em 
outras palavras, Deus operando no homem para que Ele possa ser adorado e conhecido 
através do homem, como Seu ajudante, sendo agora o Seu tabernáculo sobre a terra. 
 
Perseverante (05/03/1964) § 13 
Agora, nós cremos ser a Bíblia a Palavra infalível de Deus. Cremos que Ela é toda a 
revelação de Jesus Cristo; revelando-Se no Antigo Testamento, pelos profetas; Deus, 
tornando-Se conhecido através de Seu Filho, Cristo Jesus, e Nele habitou a plenitude 
da Divindade, corporalmente. Ele foi crucificado pelos nossos pecados; morreu, foi 
sepultado, ressuscitou ao terceiro dia, subiu ao céu e voltou aqui novamente no Nome 
do... Na forma do Espírito Santo, Deus habitando... Uma vez, Deus acima de nós; em 
Cristo, Deus conosco; agora Deus em nós. É Deus que está operando de volta no 
homem, para adorar, para ser adorado através do homem, a agência de Deus. Deus 
não faz nada fora de um homem sendo o Seu agente, o Seu ajudante. 
 

Um Homem Submetido a Deus 
 
Mas para que alguém seja um agente ou ajudante de Deus, é preciso que ele esteja 
totalmente submetido à Sua Palavra. Quando alguém faz assim, então a Deidade passa 
a habitar naquele homem ou mulher, não em plenitude como em Seu Filho, mas em uma 
medida, para que Deus possa ser adorado e conhecido por meio daquele agente. 
 
Os Dons e Chamadas São Sem Arrependimento (00/03/1950) § 8  
E um homem é apenas um homem até que ele esteja completamente submetido a Deus, 
e então a Deidade habita nesse homem, o Espírito Santo. Não é o homem, mas é 
Deus no homem que faz a obra. Então, Jesus, quando Ele veio, Ele era um Homem 
nascido de um nascimento virginal. Sua mãe foi Maria; Seu Pai era Jeová Deus. Você 
crê nisso? E então, nesse corpo, Deus habitou. Deus estava em Cristo reconciliando o 
mundo Consigo mesmo. Jesus disse: ―Não sou Eu que faz as obras; é o Meu Pai que 
habita em Mim; Ele faz a obra‖. 
 
“Não fui Eu Quem criou o céu e a terra, mas o Meu Pai que habitava em Mim. Não fui Eu 
Quem redimiu os pecadores, mas o Meu Pai que Me enviou, e não serei Eu Quem 
julgará as nações, mas será o Meu Pai quando Se encarnar em Meu corpo físico outra 
vez”. Mas Deus somente pôde usar o Seu Filho porque Ele Se rendeu completamente 
ao Seu Pai, da mesma forma que hoje Deus somente pode usar um homem ou mulher 
que esteja totalmente sujeito a Ele. 
 

Produzindo Frutos Através do Homem Interior 
 
Paulo disse que esse mover do poder do Espírito no crente ocorre no seu homem 
interior, mostrando que o poder de Deus somente se torna operante e eficaz em alguém 
que passou por uma renovação de vida. 
 
Efésios 3:16 
Para que, segundo as riquezas da Sua glória, vos conceda que sejais corroborados com 
poder pelo Seu Espírito no homem interior. 
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Portanto, atuar como agente de Deus significa que uma vez que a Vida de Cristo esteja 
Se manifestando em nós, isso fará com que se produzam frutos. Porém, os frutos 
somente poderão ser manifestados por alguém que experimentou o novo nascimento. 
 
O Que Pensais Vós de Cristo (21/03/1954) § 24  
Isso me faz lembrar de muitas dessas antigas e frias igrejas formais, onde você os leva, 
torna-os diáconos, faz DDs deles e tudo mais, mas se eles não estiverem com Cristo 
Jesus e forem nascidos de novo pelo batismo do Espírito Santo, eles nunca crerão em 
um Deus sobrenatural. Não há nada com quem acreditar. Eles estão mortos para 
começar, apenas obtiveram uma forma de piedade, mas negando o Seu poder. Isso é 
exatamente correto. A melhor coisa a fazer é limpar o ninho e começar de novo. Isso 
mesmo. Em vez de levá-los por carta e adesão, leve-os para o altar e ore até que Deus 
ponha os seus nomes no Livro da Vida do Cordeiro, então eles permanecerão lá. Então 
eles produzirão frutos quando nascerem de novo do Espírito de Deus. 
 
A menos que alguém morra para si mesmo, ele jamais poderá produzir fruto algum. 
 
Por quê? (13/04/1961) § 80  
Antes que você possa nascer, você tem que morrer, e algumas pessoas morrem de 
forma muito horrível. Eles chutam e berram, gritam e continuam. ―Mas a menos que um 
grão de trigo caia no chão e morra, ele permanece só‖. Se você deseja produzir frutos, 
morra para si mesmo e para a sua própria teologia feita pelo homem e nasça de novo do 
Espírito e da ressurreição. Isso mesmo. Livre-se do velho espírito de egoísmo e da 
secura que está em você. Assuma a nova Vida. 
 

Deus Produz Frutos Através da Sua Igreja 
 
Por conseguinte, dizer que somos agentes de Deus significa que Ele assumirá tudo o 
que somos para que por meio de nós o Seu poder seja manifestado. Deus quer usar as 
nossas mãos, nossos olhos, nossa língua, nossos lábios, nossos ouvidos e tudo o que 
possuímos para que Ele possa dar frutos através de nós. Deus não pode dar fruto 
sozinho, assim como uma videira não dá frutos por si mesma, mas é necessário os 
ramos e galhos para que a videira produza. Da mesma maneira, Deus quer usar os 
Seus agentes para por meio deles manifestar e produzir os Seus frutos. 

 
A Cura da Filha de Jairo (27/02/1955) § 16 
O Reino de Deus se encontra dentro do ser humano. Agora, Jesus disse em um lugar: 
―Eu sou a videira, vós sois os ramos‖. A videira não pode dar frutos; os ramos da videira 
produzem frutos. Deus não pode dar frutos de Si mesmo, tem que tomar a Igreja. É isso 
mesmo? Ele precisa tomar você como ramos para dar frutos. (Fazer do homem o 
Seu agente) E quando vocês os ramos estão rendendo frutos para a videira, então, o 
fruto surge. Vê o que eu quero dizer? Deus quer as suas mãos; Ele quer os seus 
olhos; Ele quer a sua língua, quer os seus lábios, quer os seus ouvidos, quer as 
suas mãos e pés para que Ele possa produzir frutos através de você. 
 
Então, Deus derrama a Sua Energia em nós, que é o Seu Santo Espírito, para poder 
fazer de nós os Seus tabernáculos sobre a terra. 
 
Deus Guarda a Sua Palavra (15/01/1957) § 89 
E, quando Ele foi embora, Suas obras deveriam ser realizadas em Sua igreja até Ele 
retornar. É isso mesmo? Ele disse: ―Nós somos a videira... Somos os ramos, Ele é a 
Videira‖. Isso está certo? Capítulo 15 de São João: ―Eu sou a videira, vós sois os 
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ramos‖. E todo ramo que produz frutos é podado, reparado e purgado para que ele traga 
mais. Mas o ramo que não dá frutos é arrancado. Agora, são os ramos que trazem os 
frutos, não a videira. Então nós, a igreja, somos deixados como os ramos. Então os 
teus olhos e os meus olhos são os únicos olhos que Deus tem na Terra. Os teus lábios e 
os meus lábios são Dele – é o ramo Dele. Ele o energiza para produzir frutos. E os 
nossos ouvidos são os Seus ouvidos. Nossas mãos para fazer o bem são as mãos Dele. 
Nossos pés são os Seus pés para nos levar à igreja e fazer o bem. ―Bem-aventurados 
os pés que trazem – trazem as boas novas‖. E tudo – tudo isso. Nós somos a Sua 
videira. E Ele apenas derrama a Sua energia em nós. 
 

Cristo Identificado na Sua Igreja 
 
Então, se somos essa Vida de Cristo, a melhor maneira do mundo exterior poder algum 
dia conhecer a Cristo, seria conhecer a nós, porque nossa vida é Cristo em nós 
identificado. 
 

Shalom (12/01/1964) § 9 
Deus está no homem. E Ele está Se identificando hoje em Sua Igreja. No cristão 
nascido de novo, Deus Se identifica, Aquele que permanece Deus. E o mundo exterior 
somente conhecerá a Deus quando eles vêem Deus em mim e em você. Essa é a 
única maneira em que eles vão conhecer a Deus, é quando somos epístolas escritas, 
epístolas da Escritura, que são lidas por todos os homens. E a vida que vivemos 
reflete o que está no interior de nós. Um homem é identificado pelas obras que ele 
faz. 
 
E esta vida de Cristo em nós deve não somente operar por meio de nós como também 
moldar o nosso caráter, dia a pós dia. Ele usará não somente a Sua Palavra para isso, 
mas situações do cotidiano, às vezes podem ser até situações imprevisíveis e que 
parecem fugir do teu controle, mas que jamais fugirá do controle de Deus. 
 
Deus quer nos aperfeiçoar, Deus quer nos levar a uma maturidade, para que a Sua 
Presença possa ser refletida através de nós. E a melhor forma de fazermos isso é seguir 
o exemplo do Filho de Deus, que padeceu de diversas formas e aceitou cada problema, 
porque sabia que era o Seu Pai que estava Lhe moldando. 
 
Identificação (23/01/1963) §§ 112-114  
Temos que assumir o inteiro e completo Evangelho. Nós devemos. E agora, sendo que 
temos nos identificado como pessoas cheias do Evangelho, vamos moldar o nosso 
caráter. Somos convidados a sermos moldados à Sua imagem, para que possamos 
refletir a Sua Presença. ―E as obras que Eu faço vós também as fareis. A vida que Eu 
vivo, assim vivereis‖. Somos convidados, por Deus, a tomá-Lo como um exemplo, e 
deixar que o nosso caráter seja moldado como o Seu. Que coisa! Que coisa! Então, 
quando nós deixamos o Seu caráter estar em nós, então nos tornamos filhos, por termos 
a mente de Cristo, a mente, que é o Seu caráter. A mente Dele torna-se o seu 
caráter. ―Deixe que a mente‖, disse Paulo, ―de Cristo, esta mente que estava em Cristo, 
esteja em vós‖. Deixe que a mente de Cristo esteja em você. Ela molda o caráter de 
um filho de Deus. 
 
Não somos nós mesmos que nos esforçamos para moldar o nosso caráter de forma a 
apresentarmos uma vida rendida a Deus, como o Seu Filho fez, mas é o próprio Cristo 
que vive em nós que nos molda por Sua Palavra, e Ele faz isso colocando o Seu Espírito 
em nós a fim de que possamos ser revestidos Dele. 



10 
 

 
Identificação (16/02/1964) § 33 
Nossos caráteres são moldados pelo que está dentro de nós. E nossa parte externa 
apenas expressa o que está dentro. O que somos, como andamos, não importa o que 
dizemos, nossa vida fala mais alto do que nossas palavras. 
 
Sendo assim, ter um caráter moldado segundo a mente de Cristo é ter os pensamentos 
de Deus e ser conduzido por eles. 
 
Queríamos Ver a Jesus (26/02/1957) § 21  
Mas agora, enquanto Ele está aqui operando com a Sua Igreja na forma do 
Espírito... Então se o Seu Espírito estiver conosco, Ele agirá exatamente como Ele agiu 
quando Ele esteve aqui na terra. Ele fará você agir da mesma maneira, porque não é 
mais o teu espírito; é o Espírito Dele em você, o Espírito de Cristo em você. ―As 
coisas que Eu faço... Aquele que crê em Mim (São João 14:12.), as obras que Eu faço, 
vós também as fareis‖. Vê? Nós faremos as mesmas obras, pensaremos os mesmos 
pensamentos, viveremos o mesmo tipo de vida. Se o Espírito de Deus está em 
você, isso faz você viver como Cristo, semelhante a Cristo. Então você se torna uma 
carta escrita, lida por todos os homens, Cristo em vós, refletindo a Sua Luz de você, 
como Deus estava em Cristo reconciliando o mundo Consigo mesmo, e refletindo a 
Deus a partir de Seu próprio corpo. Ninguém jamais viu a Deus em tempo algum, mas o 
unigênito do Pai O declarou. Deus estava em Cristo. E o que era a atitude de Cristo, era 
a atitude de Deus, porque os dois trabalham juntos, o Espírito e a carne unidos juntos. 
 
 
 

 


